
別紙２ 

事業所名    なかよしホームらく           

運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書 

開催日時 令和 3 年５月 26 日（水） 13 時 30 分～14 時 30 分 

参 加 者  議   題 

利用者       0 名 

利用者家族     0 名 

地域住民の代表者  3 名 

市職員       1 名 

地域包括支援センター職員  1 名 

事業所       2 名 

その他       0 名 

１ 変化のあった方について 

２ 行事・勉強会について 

３ 質疑応答について 

４ その他 

会    議    録 

対面開催中止の理由：新型コロナウイルスの感染の終息がみえず、感染者の増加に危惧

あり、感染防止策として会議や面会等の制限を実施している為。 

 

１ 変化のあった方について 

  前回の（小規模多機能型居宅介護）運営推進会議から、特に変化のあったご利用者 

様について、報告しました。 

 

２ 行事・勉強会について  

(1) 行事 

・カラオケ 

・ビンゴ大会 

 (2) 勉強会 

  ・看護、介護の基礎知識 

   資料を配付し、各職員に周知しました。 

 

３ 質疑応答について 

瀬戸市役所高齢者福祉課指導監査係様からの意見照会 

１ 「令和 3年度 4月分 利用実績表」について 

 ① 1か月間、毎日、通いサービスと泊まりサービスの利用をしてみえる方が 

みえますが、入居・入所系サービスの検討をしてみえますか？ 

 

  回答：グループホームの入居を検討している状況です。 

     入院後のＡＤＬ低下、疾患などがあり、様子を見ながらグループホーム 

     への入居を考えています。 



 

 ② 泊まりサービス利用者が一定の利用者に偏っているように思いますが、他の 

  利用者が、急な家族等の都合により、泊まりサービスを利用したい時に利用で 

きていますか？ 

 

回答：皆様、介護度は軽いのですが、疾患のある方が多く、入院、退院の繰り 

返しがあります。精神疾患の方も見え、常に変動があります。 

     今のところ、家族、本人の状況、家族との話し合いによりサービス提供 

できています。 

 

２ 令和 3年 4 月 1日に、（介護予防）小規模多機能型居宅介護から看護小規模 

多機能型居宅介護に変わり、建物も新しくなりましたが、利用者様の様子はどう 

ですか？ 

不穏になったり、落ち着かれない利用者の方はいらっしゃいますか？ 

 

  回答：特に皆様不穏なく、変わらずに過ごされています。 

ご利用者様との人間関係や信頼関係が出来ており、馴染みのスタッフが 

声掛けや説明を行うことで以前と変わりない様子で過ごされています。 

「きれいになったね～」と嬉しそうに驚く姿もみられ、場所よりも馴染 

みのあるスタッフからの声掛けが必要だと実感しています。 

 

４ その他 

次回の運営推進会議  7月 2８日（水） 13：30～ （予定です） 

 

 

 

 

 

 

 


